

Informe de Mercado

Aceite de Soja

La cosecha brasileña de tamaño récord está entrando cada vez más en el mercado ahora que los agricultores han comenzado a comercializarla de forma intensiva. Como resultado, los precios se han visto sometidos a una mayor presión en los últimos días. Este desarrollo se ve intensificado por la aún insuficiente capacidad de almacenamiento en Brasil, lo que lleva a muchos vendedores a otorgar más concesiones de precios para compras a corto plazo. Sin embargo, los principales compradores todavía se están reteniendo en compras más grandes. La caída del precio se ve levemente atenuada por la mala cosecha en Argentina y las bajas existencias en EE. UU. Muchos participantes del mercado ya están mirando hacia la temporada de siembra de soja en los EE. UU., aunque en este momento no se pueden hacer declaraciones válidas sobre la próxima cosecha.

Aceite de Girasol

La gran oferta y las inusualmente altas existencias en la UE han seguido ejerciendo presión sobre los precios de las fechas frontales. La próxima cosecha de otoño se ve bien hasta ahora, con un pequeño signo de interrogación sobre la región ucraniana del Mar Negro. Por tanto, el aceite de girasol sigue siendo una alternativa interesante frente al aceite de palma en cuanto a precio.

Aceite de Colza

Los precios del aceite de colza han vuelto a subir ligeramente en los últimos días. En cuanto al precio, el aceite de colza vuelve a ser una alternativa atractiva para los clientes del sector energético. El resultado es una mayor demanda. Las principales refinerías están reduciendo la producción antes de que comience la nueva cosecha para realizar los trabajos de mantenimiento anual en junio. Esto significa que la capacidad de entrega puede estar un poco limitada en junio y julio.

Perspectiva

Ahora que los precios de los aceites vegetales más importantes se han abaratado significativamente y se dispone de grandes existencias, se ha despertado el interés de muchos consumidores por cubrir de nuevo. No solo la industria alimentaria, sino también los productores de biodiesel están mostrando interés nuevamente. Los aceites de semillas se están convirtiendo cada vez más en una alternativa atractiva para el aceite de palma, especialmente porque el impacto de El Niño de este año en las plantaciones de palma aún no es predecible.

Aceite de Oliva

Con la continua falta de lluvias en Andalucía y las temperaturas que se espera alcancen casi los 40°C esta semana, las previsiones para la próxima cosecha de aceitunas españolas son muy negativas. En muchas regiones de Italia tampoco llovió, por lo que no se espera que el pronóstico mejore significativamente. Esto significa que los precios seguirán subiendo. En España, los contratos más importantes que los compradores no aceptaron a tiempo han sido cancelados por cooperativas y refinerías individuales, lo que ha provocado una mayor agitación en el mercado. La demanda de los usuarios finales está disminuyendo significativamente, especialmente en Europa. Una indicación clara la darán las cifras de exportación del mes de abril, que se publicarán a mediados de mayo. Las cualidades de este año no son comparables con las de la temporada pasada.

Muchos aceites carecen de frutuosidad.

Producción propia de Gustav Heess en USA

Aceite de Almendras

El clima frío y tormentoso que ha devastado a California en los últimos meses finalmente ha llegado a su fin. Central Valley está viendo temperaturas en los bajos 32°C. Los productores de todo el valle finalmente están en sus huertos y pueden hacerse una idea del daño y el tamaño de la cosecha. En el extremo norte de California, los productores están viendo daños por heladas similares a los del año pasado y esperan que el rendimiento disminuya. En Central Valley, la mayoría de los productores ven una menor cantidad de nueces en los árboles en comparación con el año pasado. Sin embargo, debido a la disponibilidad esperada de agua en todo el estado, los productores pueden esperar un tamaño de nuez más grande que debería compensar la pérdida de rendimiento. Las primeras estimaciones sitúan la cosecha de 2023 en algún lugar del orden de los 2,660 millones de libras.

Aceite de Pistacho

Los pistachos comienzan a florecer mucho más tarde que los otros frutos secos cultivados en California. Los productores no tendrán estimaciones para el tamaño de la cosecha de 2023 hasta que se hayan ido las flores y comience la temporada de crecimiento. Ha habido muchos informes de daños en los huertos debido a la lluvia y las heladas en la región de cultivo de pistachos. La cosecha de pistachos de 2022 ha llegado a 1240 millones de libras, un 14 % menos que la cosecha de 2021.

Aceite de Nuez

La cosecha de nueces de California de 2022 se mide actualmente en 1.500 millones de libras. Muchos productores de nueces están viendo daños en sus huertos debido al clima de marzo y abril. Esperamos que la cosecha de 2023 sea mucho menor.